

Bericht

„Im weissen Rössl“

Singspiel im Bahnhoftheater Rheinfelden
Sonntag 23. Oktober 2022

Wir trafen uns - wie immer - beim Bahnhofkiosk in Bahnhof Uster, um diesen sonntäglichen Ausflug gemeinsam in Angriff zu nehmen. In Rheinfelden angekommen, war dann auch die Sonne wieder unser Begleiter und wir spazierten durch die schöne Altstadt bis zum Restaurant Alte Post.

Das à la carte Angebot (italienische Küche) war vorzüglich und das Preis-Leistungs-Verhältnis ebenso! Gestärkt machten wir uns dann auf den Weg in Richtung Theater, um rechtzeitig zur Vorstellung vor Ort zu sein.

Die alte Bahnhofhalle überraschte uns alle: Einfach wunderschön und gediegen! Genau so, war dann auch die Aufführung - ein Augen- und Ohrenschauspiel. Die Regiearbeit war hervorragend, die Künstler allesamt gut bis sehr gut und die Musik spritzig und leicht. Die zweieinhalb Stunden vergingen wie im Flug und am Schluss war man versucht zu sagen „bitte alles nochmals von vorn“ derart begeistert waren die Zuschauer und natürlich auch ich!

Leider konnten sich nur 7 Personen für die Aufführung interessieren und entscheiden, doch sie sollten es nicht bereuen. Unsere Heimreise verlief problemlos.

Verena Hernandez

